

étant survenue, le gouvernement de la province de Québec choisit la ferme Logan, situé dans le quartier est de Montréal, et fit élever une partie de l'édifice dont les plans avaient été dressés par un architecte distingué, M. A. Lévesque.

L'Ecole y fut transportée en 1879.

\*

A l'ouverture des classes, le corps des professeurs se composait de :

MM. l'abbé Verreau, principal, professeur d'histoire du Canada, de notions, de physique et de chimie ;

L. Devisme, B.L. de l'Université de Paris, professeur de langue française, de littérature et d'histoire ;

D. Boudrias (1), professeur d'arithmétique et directeur de l'école d'application ;

P. Delaney (2), professeur de langue anglaise, de littérature anglaise et de déclamation ;

J. B. Labelle, organiste de Notre-Dame, professeur de chant et d'harmonium.

Le cours de mathématiques fut successivement confié à M. Régnaud (3), ancien directeur de l'Ecole Normale de Montbrison, en France, et à M. G. T. Dostaler, élève de l'Ecole Normale Jacques-Cartier et gradué de l'Université Laval (4).

M. J. O. Cassegrain, ancien professeur et un de nos élèves les plus distingués, a remplacé M. L. Devisme comme professeur de langue française, de langue anglaise et de littérature.

Plus tard, le gouvernement fit ajouter au programme

---

(1) Mort le 24 octobre 1885.

(2) Mort le 25 septembre 1874.

(3) Mort le 25 février 1872.

(4) Mort le 23 juin 1867.